

Preisverleihung Stadtradeln 2015 in Pullach

Gesamtübersicht:

13 (24 im Jahr 2014) Teams mit insgesamt 99 (253) Teilnehmern sind vom 20. Juni bis 10. Juli geradelt und haben zusammen 23.279 km (37.019 km) für die Gemeinde Pullach zurückgelegt. Dadurch wurde die Emission in Höhe von 3.352 kg CO₂ vermieden.

Teams mit den meisten geradelten Kilometern

1. Gemeindeverwaltung: 3.973 km; 19 Teilnehmer; 209 km im Schnitt pro Teilnehmer
2. Linde Radis: 3.930 km; 14 Teilnehmer; 281 km im Schnitt pro Teilnehmer
3. United Initiators: 3.637 km; 9 Teilnehmer; 404 km im Schnitt pro Teilnehmer

Von den Gemeinderäten haben Herr Arnulf Mallach (382 km), Herr Fabian Müller-Klug (Stadtradel-Star, s.u.), Frau Susanna Tausendfreund (133 km), Frau Cornelia Zechmeister (102 km), Angelika Metz (69 km) sowie Frau Marianne Stöhr (58 km) im Team „Gemeindeverwaltung“ teilgenommen.

Sonderkategorie:

Besondere Anerkennung: Stadtradel-Star Fabian Müller-Klug (284 km, 41,4 kg vermiedenes CO₂)

Preis: Fahrradtasche vom Klimabündnis

Kategorie: Radler mit den meisten Kilometern

Gold:

Wolfgang Reuther vom Team United Initiators (1.022 km, 147,2 kg vermiedenes CO₂)

Preis: 150 € Wertgutschein für ein Fahrradgeschäft

Silber:

Thomas Heßling vom Team Höllis (984 km, 141,7 kg vermiedenes CO₂; letztes Jahr 1. Preis mit 707 km)

Preis: 100 € Wertgutschein für ein Fahrradgeschäft

Bronze:

Burckhardt Bohm vom Team Sportabzeichen (808 km, 116,4 kg vermiedenes CO₂)

Preis: 50 € Wertgutschein für ein Fahrradgeschäft

Kategorie: Team mit den meisten Kilometern pro Teilnehmer

Team „Höllis“ bestehend aus Ilka und Thomas Heßling (665 km p. P., 95,7 kg eingespartes CO₂ p. P.)

Preis: 300 € Wertgutschein für ein Fahrradgeschäft